

HBS-7 Ulrike Höfken (KV Bitburg-Prüm)

Antragsteller*in: Landesvorstand
Tagesordnungspunkt: 8. Wahl außerordentliche Mitglieder in die
Mitgliederversammlung der HBS RLP

Foto



Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

ich möchte gerne die GRÜNEN in der Mitgliederversammlung der HBS vertreten und bitte Euch daher um Eure Stimme.

Durch meine Erfahrungen in der Erwachsenenbildung und in den Friedensinitiativen habe ich mich seit 1990 als Parteisprecherin im Rahmen des Bildungswerks rheinland-pfälzischer Initiativen engagiert, aus der die rheinland-pfälzische HBS hervorgegangen ist. Die Idee, dass Initiativen im Land auf dem Bereichen Ökologie, erneuerbare Energien, Frieden und Frauenrechte sich mit einander vernetzen und damit stärker in das Land hineinwirken, wollte ich unterstützen.

Darum geht es mit auch heute noch. Die HBS leistet im Land, im Bund und auch international eine hervorragende Arbeit. Ein Grund dafür ist, dass sie eine Plattform für Menschen bereitstellt, Ihr Wissen und Ihre Erfahrungen in einer Vielzahl von grünen Themenbereichen zu teilen.

Im Verlauf meines politischen Lebens habe ich auf vielen Ebenen des politischen Handelns gearbeitet, von der Kommunalpolitik bis hin zu mehreren Weltklimagipfeln. Ich habe viele beeindruckende Menschen kennengelernt, die sich für die grüne Sache in hohem Maße engagieren. So ist im Laufe der Zeit ein engmaschiges Netzwerk entstanden.

Gerade die gegenwärtigen Erfahrungen zeigen, wie wichtig diese Bildungsarbeit ist, um den Bürger*innen unserer politischen Arbeit für eine ökologische und gerechtere Zukunft zu vermitteln. Wir stehen an einem entscheidenden Punkt, um die großen Zukunftsfragen, wie die Energiewende, der Natur- und Umweltschutz, die Verkehrswende, die soziale Gerechtigkeit, die Stärkung der Verbraucherrechte, der Erhalt unserer europäischen Standards und fairer Handel, konsequent anzugehen.

Daher möchte ich meine Erfahrungen und Kontakte gerne in die Stiftung einbringen und sie in ihrer Bildungsarbeit unterstützen.

Ich will einen Beitrag dazu leisten, dass die rheinland-pfälzische Stiftung ihre Arbeit in den Themenbereichen Ökologie und Klimaschutz intensivieren kann und freue mich daher, wenn Ihr mir Eure Stimme gebt.

Viele grüne Grüße

Eure Uli